Ana Wien "colorea" Plaza Tempo



Ana Wien expondrá 30 obras de arte en su muestra "Colores por siempre".

olores como el rojo, verde, sepia o azul, pinceles de diferentes tamaños y algunas telas que estaban deseosas de albergar arte, son las herramientas con las que Ana Wien se atrevió a "pintar" Plaza Tempo.

La artista costarricense mostrará una serie de pinturas que elaboró entre el año pasado y lo que va de este, en el lobby de ese centro comercial en Escazú, a partir de esta semana.

Se trata de 30 obras, en su mayoría elaboradas con acrílico sobre tela, en las que Wien dejó por la libre su talento y pinceles, para relatar historias y hasta poesías mudas, llenas de movimientos y matices.

"(La muestra) Es la mezcla de un amplio espectro de imágenes de mi mundo imaginativo que calzan como piezas de rompecabezas con las texturas y electrizantes colores que suelo plasmar en mis obras", afirmó la artista.

"El rojo aparece en escena imprimiéndo la fuerza y coraje que se necesita para salir adelante. El azul recuerda el cielo, la paz y equilibro que resulta vital en toda actividad. El sepia representa la tierra que nos alberga, mientras que el verde es parte de la naturaleza que me rodea y que siempre he buscado rescatar", añadió.

La exposición se titula "Colores por siempre" y su apertura será mañana a las 7 p.m. Todo público podrá ir a la inauguración.

Las obras se mantendrán en Plaza Tempo hasta el 30 de setiembre.

> Carolina Barrantes cbarrantes@larepublica.net @cbarrantesLR